

**Schuljahr 2021/2022****Brief zu den neuen Regeln im Umgang mit dem Coronavirus**

Stuttgart, den 22.04.2022

Liebe Eltern,

wir hoffen, dass Sie die Ostertage angenehm verbracht haben und dass es Ihnen und Ihrer Familie gut geht.

Heute können wir Ihnen mitteilen, dass die **Testpflicht** an Schulen nach den Osterferien **entfällt**.

Das Virus hat uns noch nicht verlassen, deshalb ist noch **Umsicht** geboten.  
Sollte Ihr Kind Erkältungssymptome zeigen, lassen Sie es bitte zuhause.  
Im Falle einer Corona-Infektion muss Ihr Kind in Quarantäne bleiben.

Erfreulich ist, dass wir wieder viel **mehr Freiräume** in unserem Schulleben haben, ein Fußballturnier kann geplant werden, Ausflüge mit anderen Klassen zusammen, usw.. Dies ist ganz wichtig für eine **gute Schulgemeinschaft**.

Erinnerung: Sollte Ihr Kind krank oder die Klasse auf einem Ausflug sein, müssen Sie selbst Ihr Kind vom **Mittagessen abmelden**, per Mail unter: [abrechnung@sander-gruppe.com](mailto:abrechnung@sander-gruppe.com)

oder per Telefon: 06766 9303 888.

Eine Abmeldung für diesen Tag ist ebenfalls möglich im Internet: [www.sander-kantinen.com](http://www.sander-kantinen.com) unter "Krankmeldungsfunktion" und "Infos+Einstellungen".

Herzliche Grüße von

der Schulleitung und dem Kollegium der Bismarckschule

